

Max Neissendorfer und 8. Celtic-Night

Klostersommer mit Sinatra-Sound und keltischen Klängen



Stimmungsbild der vergangenen Celtic-Night.



Max Neissendorf und die «Sinatra Tribute Band».

Fotos: zvg

RÜEGGISBERG – Der dritte und letzte Programmschwerpunkt des Klostersommers in Rüeggisberg findet Mitte August statt. Am Freitag, 17. August, haben die «Sinatra Tribute Band» und Max Neissendorfer ihren Auftritt. Die Schweizer «Small-

BigBand» mit dem deutschen Sänger Max Neissendorfer nimmt ihr Publikum mit auf eine swingende Entdeckungsreise. Tags darauf, am Samstag, 18. August, beginnt um 20.30 Uhr die 8. Irish-&Celtic-Night. «Pigeons on the Gate» und «iFolk» spielen

Folks bis Mitternacht. Übrigens: Drei der sechs Bandmitglieder von «iFolk» spielten schon in der bekanntesten Schweizer Folk-RockBand «Glen of Guinness». Zwischen den beiden Bands wird es aufsehenerregende Feuerkunst zu bewundern geben. An beiden

Tagen ist die Gartenwirtschaft ab 18.30 Uhr geöffnet. Abendkasse. Eintritt: 35 Franken; Jugendliche und Studenten 20 Franken. Bei schlechtem Wetter finden die Anlässe in der Kirche statt. Reservationen sind möglich unter Tel. 031 808 18 18.

MH